

# 枝小だより

令和4年7月22日発行 No. 4

本校の教育目標「ひとつ」

ひらく ~自ら学びを切り拓く~  
つながる ~知恵と力を合わせる~  
ととのえる ~自立の力を高める~

2020年3月制定

## 1学期のご支援ありがとうございました

校長 青山 天生

本日の終業式をもって1学期が終了し、明日からは25日間の夏季休業に入ります。

この1学期、保護者の皆様をはじめ、ボランティア等でご支援をいただきました地域や関係機関の皆様には、心からお礼を申し上げます。

本号では、終業式において私が子どもたちに伝えた概要を紹介します。

### 1学期



#### 【1学期終業式】

4月の始業式の日、枝小っ子のみなさんには「他者とのつながりを大切にしてほしい」とお話をしました。人は、自分とは異なる人との関わりを通して、成長が加速すると言われます。なぜなら、一人で学んだことや経験だけでは限界がありますが、他者とながると、例えば、自分の強さや弱さに気付くことができるし、凝り固まった自分の見方や考え方を広げたり、深めたりすることができるからです。このことは、みなさんが中学生や高校生、大学生、そして社会人になったときに、一層必要な力になると確信しています。

このように考えると、1学期、みなさんが成長した場面をたくさん見ることができました。印象に残った場面を4つ紹介します。

- ①毎日の授業では、友達の意見をよく聞いて、賛成なのか、別の見方をしているのか、立場を明らかにし、理由を添えて発言している学級がありました。
- ②枝小の伝統的な取組ですが、6年生が1年生に行ったお世話活動のおかげで、1年生は安心して登校することができました。一方、6年生にとっても、人の気持ちを想像して、どんな声かけがいいのか、心配りを学ぶ貴重な経験となりました。
- ③新型コロナウイルス感染症対策では、体調の悪い人が早退することになったとき、思いやりのある言葉をかけ合い、具体的な行動に移した学級もありました。また、朝の高学年玄関前では、「きちんと距離を取って並ぼう」と呼びかける人や、自ら率先して整列し、模範を示す人がいました。さらに、6年生は昨日、自主的に音楽室や下駄箱の清掃をしていました。
- ④5年生は、既に2学期の個人目標を立て、次に向けて動き出しています。その中には、「他人に注意される前に静かにする」といった『自立』に関する目標や、「差別や偏見をしない」といった『自分とは異なる仲間を尊重する』目標がありました。今の自分から、もう一段、階段を上ろうとしていて、大変立派だと思います。

その他の場面でも、みなさんの「よさ」を改めて感じる事ができた1学期でした。

そこで、終わりになりますが、1学期を振り返って、あいうえお作文を作ってみたので紹介します。

「えさししょう」を頭文字にしました。

え えがお大切に 駆け抜けた1学期

さ さすが 枝小っ子のみなさん

し しゅう学旅行としゆく泊研修 絆を深めた 5年生・6年生

し しあわせです 毎日の給食おいしいね お昼の放送もほっこりするね

よ よ〜いドン! 雨にも負けず 学級やブロックで燃えた運動会

う うれしいね 明日からは夏休み あ〜夏休み



# 夏休み～8月の予定

<7月>

22日(金) 1学期終業式

<8月>

10日(水) 学校閉庁日

11日(木) 山の日

12日(金) 学校閉庁日

14日(日) 親子アウトゲイチャリツデー※  
(※できるだけゲイから離れて過ごしましょう)

15日(月) 学校閉庁日

17日(水) 2学期始業式(給食あり)

18日(木) 2年プール(午前)  
会議日課・研修日

19日(金) 歯科検診(1～3年)  
クラブ④

22日(月) 2計測(1年)

23日(火) 2計測(2年)

24日(水) 2計測(3年)  
1年プール(午前)

25日(木) 2計測(4年)

29日(月) 2計測(5年)

小小交流(5・6年)

30日(火) 2計測(6年)

31日(水) 2年プール(午前)



## ◆修学旅行～楽しく充実した2日間!～

6月30日～7月1日、6年生23名は旭川へ修学旅行に行きました。天候にも恵まれ、旭山動物園、当麻スポーツランド、銀河・流星の滝を見学し、層雲峡温泉に宿泊。2日目は、青少年科学館、アイヌ記念館にて学習し、旭川西イオンで昼食と自由行動と充実した内容でした。子ども達一人一人が持ち物管理や時間など集団生活のルールをしっかりと守り、仲間と楽しく過ごすことができました。2学期からも、小学校最後の活動が続きますが、運動会・修学旅行で育んだ力を発揮して、思い出をたくさん作ってください。



## ◆宿泊研修～初めての公共施設の宿泊～

7月13・14日、5年生の宿泊学習を紋別市生涯学習センターLILAで行いました。3年ぶりの校外での宿泊研修で、中には、初めて公共施設に宿泊するという子どももいました。流水科学館では、マイナス20度の世界を体験し、ネイチャーハイクでは、イタドリで笛を作って鳴らしたり、室内活動では、ボルダリングに挑戦したり、レジンクラフトで、きれいなキーホルダーを作るなど、新しい発見と活動を楽しむことができました。リーダーを中心にレクで盛り上がり、時間を守って行動するなど、研修を通して、学級の大きな成長が見られました。



## ◆ALTヤング先生👏～長い間ありがとうございました～

平成24年から11年間にわたり、枝幸町のALT(Assistant Language Teacher)として外国語の授業でお世話になったディビット・ヤング先生が、退職されることになりました。

終業式では、感謝の気持ちを伝えようと、子ども達からお礼のメッセージカードを渡しました。長い間、枝幸町の子ども達のために、外国語を教えてください、ありがとうございました。

2学期からは、新しい先生が着任する予定です。



**【お知らせ】** 夏季休業中、8月10日(水)～15日(月)の間は、学校閉庁日と休日が続きます。緊急の場合は、枝幸町教育委員会(tel 62-1234)までご連絡ください。